

秀峰通信

平成30年春号 No.75

社会福祉法人 秀峰会

〔理念〕

1. 人間が主体である
2. 連帯の輪を無限に広げていく
3. 日に日に新たな今日を創造していく



人と人との繋がりの輪を広げる
社会福祉法人 秀峰会
横浜市二俣川地域ケアプラザ所長 佐藤孔一
（コフレ二俣川）内の6階に、平成30年5月1日（火）に開所を予定しております。
ケアプラザと聞くと、何らかの支援が必要な人の為の施設と誤解される方も多くいますが、本来は、どなたでも来て頂ける場所です。その意味で、社会人や学生の方が通勤・通学の帰りに気軽に立ち寄って頂き、余暇活動等を楽しんでもらえるような企画も考えたいと思っております。

交通の便が良いという利点だけでなく、色々な人と触れ合い、豊かな経験ができる、身近な憩いの場としての地域ケアプラザを目指し、二俣川という旭区の中心に位置する利点も活かす事で、旭区のランドマークを目指します。

人と人との繋がりの輪を広げる
社会福祉法人 秀峰会
横浜市二俣川地域ケアプラザ所長 佐藤孔一



平成31年4月川崎市高津区に 「(仮称)高津 山桜の森」開所予定

※建物イメージ



4F ユニット型特養 ※10床

ユニット型ショートステイ ※11床

3F ユニット型特養 ※40床

2F 従来型特養 ※60床

※4床室×14室、2床室×2室 東西30床づつのグループケア

**1F 小規模多機能型居宅介護
地域交流室・事務所 (居宅/特養)**

地域への更なる貢献を目指して横浜市二俣川地域ケアプラザ 平成30年5月1日開所

地域とともに歩むケアプラザに期待

旭中央地区連合町内会
旭中央地区社会福祉協議会
会長 遠藤 章 様

二俣川地域ケアプラザが新規開設されることになりました。大いなる喜びと共に、心よりお祝い申し上げます。今後益々高齢化が進むなか、地域ケアプラザの役割が増大することは自明であります。このような情勢の中で二俣川地域ケアプラザが新設されることは誠に喜ばしく、スタッフ皆様のご活躍を衷心より期待しています。



地域の福祉・保健を支える「地域ケアプラザ」に期待

二俣川地区連合自治会
二俣川地区社会福祉協議会
会長 内田 紘司 様

横浜市の計画では旭区最後となる地域ケアプラザが、コプレ二俣川のオープンに合わせ開設されること心よりお祝い申し上げます。駅に隣接する便利な場所に設置される二俣川地域ケアプラザには、周辺の自治会・町内会活動との連携はもとより福祉・保健の身近な窓口として、地域住民が気軽に立ち寄れる場になることを期待しております。



二俣川地域ケアプラザ開所祝い

旭区さちが丘地区連合自治会
会長 玄野 孝善 様



二俣川は相鉄線が東京都心に乗り入れるのが間近になり、その一足先にケアプラザが開所できる事は幼児教育、高齢者の集い、障がい者の問題等、福祉、保健の面、また地域活動の交流など、多方面に渡って便利になります。以前はこの地域にはこうした施設がありませんでしたので、まさに輝きの場になることでしょう。開所できることを心からお祝い申し上げます。

地域ケアプラザの役割



介護・福祉・保健の相談

保健師や社会福祉士、主任ケアマネジャー等の専門の知識を持った相談員がいる「地域の生活相談所」です。



地域・活動交流

健康づくりや介護予防教室、子育てサークル等が活動できる、多目的ホールなどを地域の方へ提供しています。



福祉・保健サービス等の提供

子育て支援や障がいを持たれる方への余暇活動支援、地域食堂の開催等を行っております。

©二俣川駅南口地区市街地再開発組合 ホームページ掲載イメージパース
※このイメージパースは計画中のものであり、確定したものではありません。



主任ケアマネジャー
西口 美千代

チームワークを活かして三本の矢となり地域の皆様から頼りになる存在になれるよう頑張ります。



社会福祉士
安川 太郎

社会福祉士として、権利擁護事業を主に住み慣れた地域で暮らし続けていく為の支援をさせて頂きます。



社会福祉士
長山 道人



保健師
青木 一代

地域の方々の健康づくりに役立つ拠点となるよう、情報提供や教室の開催に取り組んでまいります。